12月1日

相模原市民活動フェスタ

10月6日、市立淵野辺公園にて相模原 市民活動フェスタが開催されました。今回 初めてこの行事に参加しました。相模原で 活動している団体さんがブースを出して活 動情報を紹介しながらフリーマーケットを するイベントです。なぜかこの日は市民フ ェスタをやっていた上空だけ雨がしとしと と降り、ちょっと肌寒かったです。それで も雨の中、相模原市長がそれぞれのブース を巡りご挨拶をされていました。中村も市 長に挨拶をしながら不登校対策の強化を主 (中村 鳴美) 張しました。



ひきこもり地域理解促進事業

(講演)報告

11月16日(土)、神奈川県立青少年 センターと協働によるひきこもり等地域 支援団体活動促進事業として、文化学習 協同ネットワークの黒崎栄海氏を講師に 「ひきこもりからの回復」と題し、講演 を行いました。

今回は元当事者の方を交え、経験談や 支援として何が必要だったのかなどを中 心に話していただき、とても考えさせら れる時間となりました。 (桑原 和也)

お楽しみ会よみうりランド

11月13日、お楽しみ会で1年ぶりの よみうりランドに行きました。天気も良く 絶好の行楽日和でした。

例年絶叫マシンに乗りたがる児童が何人 もいますが、今年のメンバーはあまり乗り たがりませんでした。全く乗らないわけで はなく、激しすぎるのは好みではないとい った感じでしょうか。穏やかすぎるのも物 足りないようです。

また、今年のよみうりランドは観覧車を 新調しており、ちょうど今は新旧両方の観 覧車に乗れるというお得な時期でした。子 どもたちは新しい方に乗る子と古い方に乗 る子とに別れていました。

遊園地だからと言って大はしゃぎするわ けでもなく、割と穏やかな時間を過ごして 予定より少しだけ早く帰路につきました。

慣れない外出 で疲れてしま った子もいる と思いますが、 それも良い思 い出になるで しょう。

(菅原 雅史)



今月のひとこと

・リリーベル矢部だよりが始まりました!これから、日々リリーベルで起きている素敵なこと をお伝えしていきます♪あなたの所にも取材が行くかも…?楽しみにしていてください∧∧

10月11月の活動を紹介します。



クッキング

金曜日はクッキングの日です。 食材を切ったり、 分量をはかったり みんなで協力しながら さまざまな料理に挑戦中です。







本場の広島焼き

鮭のムニエル定食









畑活動







craft corner













開所から3か月、ご利用者数が少しずつ増 えてきました。初めは緊張していたお子さん も、部屋に一歩入ってしまえば緊張が解け、表 情も緩んで、笑顔をみせてくれています。



しかし、まだ事業所の存在がお悩みの方々 に行き届いていないのが現状で、多くの方に 知っていただけるよう、スクールソーシャルワ ーカーさんや地域の様々な事業所さんとのつ ながりを広げているところです。

情報を届け、安心できる居場所を提供し、 笑顔を増やしていけるよう、頑張っていきます! スタッフ日記

とある休日、秋空の下、スタッフと

登山へ。

麓の和菓子屋のおばちゃんにおす

すめされた、かりんとう饅頭などを

購入し、いざ出発。

山を見上げると、あんなところまで

登るのか…と怯むが、一歩一歩足を

進め山頂へ。

お弁当と和菓子、コーヒーで一服。

道中のおしゃべりも楽しいが、何

も考えず自然の中を歩くことは、最

高のリフレッシュと実感。

元気なお子さんたちと向き合うた

めのチャージ完了!

(筋肉痛のおまけつき)



一般社団法人 DAC未来サポート文化事業団主催

creators file 第1回みらさぽ子ども広告クリエイターコンテスト

「もっとお米を食べたくなるポスター」にリリーベルの子どもたちも広告クリエイターと して参加しました。こちらは、特別賞の受賞に当たって、DACホールディングスの皆様が 賞品のTシャツとお米を届けに来てくださった時の様子です。



◆リリーベル矢部での一幕◆

中村のとても感謝した話

いつもいつも、ありがとうございます。

今年もこんな時期が来ました。10月もまだまだ暑く、季節も秋にならない 夕方、子どもやスタッフから素敵な誕生日プレゼントを頂きました。

そして、これからもよろしく お願いします。皆さんに感謝で

す。





お悩みの方、ご相談ください。

自信・活力・自分らしさを取り戻すため、あなたと共に問題に向き合います。 まずは、ご相談ください。

相談専用ダイヤル TEL: 042-733-0015

電話相談事業は、神奈川県フリースペース等補助金により運営しています。